
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 019/2022 

 

O Vereador, que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor 

aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo 

Municipal o seguinte pedido de providência: 

“Sugere ao Prefeito Municipal que seja 

efetuado o alargamento e manutenção da 

ponte que liga a Linha Taquara à Linha 

Putinga Baixa, próxima a propriedade do Sr. 

Carlos Viccari.” 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

Considerando a necessidade de melhorias e visando a segurança da população, 

o presente pedido busca o alargamento e manutenção da ponte sobre o Arroio 

Putinga, que liga a Linha Taquara à Linha Putinga Baixa, próxima a propriedade do Sr. 

Carlos Viccari, tendo em vista que existe um tráfego de caminhões pesados e os 

mesmos estão relatando dificuldades em passar por este local.  

Isso porque, os caminhões são de grande porte e em cada passagem vão 

danificando mais as laterais da ponte, que são estreitas, inobstante já estarem 

degradadas pela ação do tempo. 

É necessária a ampliação e a manutenção para permitir a passagem desses 

caminhões e também dos pedestres com segurança.  

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos nove 

dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois. 
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